

PRESSEINFORMATION

techbold zahlt erste Zinsen an Crowdinvestoren aus

Bei der techbold Crowdfunding Kampagne konnte das Unternehmen von Dezember 2016 bis April 2017 von knapp 400 Investoren ein Volumen von rund 700.000 EUR aufstellen. Jetzt werden die ersten Zinsen für das Investment zurückgezahlt.

Wien, 2. Oktober 2017 – Im April 2017 wurde die techbold Crowdfunding Kampagne auf CONDA mit einem bemerkenswerten Finish abgeschlossen. Das ursprüngliche Finanzierungsziel von 500.000 EUR wurde deutlich früher als erwartet erreicht. Mit einem finalen Gesamtinvestitionsvolumen von 696.400 EUR konnte techbold das selbstgesetzte Investitionsziel um 40% übertreffen.

4,5 Prozent Zinsen werden ausbezahlt

Bereits sechs Monate nach dem Ende der Crowdfunding Kampagne von techbold werden erste Zinsen an die Investoren bezahlt. Die Investoren werden in diesen Tagen von CONDA über die Höhe der Erträge informiert, parallel dazu erfolgt auch die Auszahlung. Insgesamt werden rund 20.000 EUR an Zinsen ausbezahlt.

techbold im Wachstum

Die Mittel des Crowdfunding verwendet techbold um seinen Wachstumskurs zu finanzieren. Der prognostizierte Umsatz der techbold Gruppe wird sich bis Jahreswechsel auf kumulierte 10 Mio. Euro belaufen. 35 Mitarbeiter, Tendenz steigend, treiben die Entwicklung von techbold voran. Die Wachstumstreiber des Unternehmens sind IT-Lösungen, insbesondere IT-Security & Backup-Lösungen sowie der Bau von individuellen PC-Systemen und Spezial-Computer für das Mining von Cryptowährungen.

Erste Finanzierungsrunde mit 1,5 Mio. abgeschlossen

Mit dem kürzlichen Einstieg der Investoren Leo Willert und Andreas Rockenbauer wurde die erste Finanzierungsrunde im Sommer 2017 abgeschlossen. Das Gesamtfinanzierungsvolumen belief sich heuer somit auf rund 1,5 Mio. Euro.

PRESSEINFORMATION

„Ich freue mich sehr, dass wir aufgrund der guten Geschäftsentwicklung bereits nach sechs Monaten in der Lage sind Zinsen an unsere Crowdinvestoren zu zahlen. Und ich möchte mich nochmals bei den rund 400 Crowdinvestoren bedanken“ sagt techbold Gründer und CEO Damian Izdebski.

Über techbold:

Die techbold technology group AG wurde im Juni 2015 vom Unternehmer Damian Izdebski mit Beteiligung der namhaften Business Angels Stefan Kalteis, Michael Altrichter und Hansi Hansmann gegründet. Später kamen neben der Compass-Gruppe und startup300 noch weitere prominente Investoren an Bord. Unter der Dachmarke techbold sind aktuell zwei Unternehmen tätig.

Die techbold network solutions wurde mit dem Ziel gegründet, alle Leistungen der führenden Full-Service Systemhäuser auch für KMUs erschwinglich zu machen. Im Fokus stehen Klein- und Mittelbetriebe mit 10 bis 100 Computerarbeitsplätzen, die sowohl Hardware, Software als auch Dienstleistungen aus einer Hand beziehen und somit die eigene IT-Abteilung minimieren oder einsparen wollen. Das Leistungsportfolio reicht von der Planung und Installation von Computernetzwerken, über Server- und IT-Security Lösungen bis hin zu Wartungs- und Serviceverträgen.

Die techbold hardware services betreibt ein Computer-Kompetenzcenter mit Schwerpunkt auf Produktion und Service von PC-Systemen. Die Aufrüstung leistungsschwacher Computer und Datenrettung runden das Angebot ab.

Das rund 35-köpfige techbold-Team verbindet die Routine und das Wissen erfahrener IT Pioniere mit der Dynamik und Flexibilität eines Startup-Unternehmens. Der Anspruch von techbold ist es, jeden Kunden mit Service, Beratung und IT-Know How zu begeistern.

PRESSEINFORMATION

Weitere Informationen finden Sie unter: www.techbold.at

Rückfragehinweis:

Presse techbold

Telefon: 0676 38 46 310

E-Mail: presse@techbold.at